

一応供覧	文書分類	保存年限	13510永	
議長	局長	書記	主任	担当

78)

1号様式

令和6年11月25日

津南町議会議長 恩田 稔 様

議席番号 6番

議会議員 筒井秀樹



一般質問の通告について

令和6年12月11日開会の第4回定例会に下記のとおり一般質問をしたいので、津南町議会会議規則第61条第2項の規定により通告します。

記

質問事項	質問の要旨	答弁を求める者
津南町地域の防犯意識の向上について	<p>津南町は今まで比較的平和だったこともあり、庁舎を含め、防犯意識が低いところが、見受けられる。建策要望の中にも要望させていただいたが、庁舎の入り口には、防犯カメラが無い。誰が来て、何を持ち出しても分からない。職員の監視までは必要ないと思いたいが、有事の際や、犯罪抑止力として必要と思うが、お考えを伺う。</p> <p>そして、現在、津南町地域の中でも、不用品買い取り業者等が多く入ってきているが、中には「不用品ないですか」と言いながら、最終的には貴金属等比較的高額になりそうなものを要求する事案がある。また、町民の電話等の応対での情報流出等で、近年、関東近郊で続いているトクリュウ(匿名・流動型犯罪)と呼ばれるような強盗が地方でも起こらないとは</p>	町長



	<p>限らない。したがって個人住宅においても犯罪抑止力としての防犯カメラの必要性を感じるが、町長のお考えを伺う。あわせて、補助金等の対策と住民の防犯意識の向上も必要と思うが、どうか。</p> <p>町内の防犯カメラ設置は、老人の徘徊や、野菜の盗難、米の盗難等にも有効と考えるが、行政としての対策を伺う。</p>	
<p>広報つなんの広告掲載について</p>	<p>第3回の定例会で、町長は費用対効果が合わないということで、町内民間事業者の広告掲載はできない。という答弁だったが、費用対効果は調べたのか。他の市町村の事例を踏まえたうえでの判断なのか。再度伺う。</p> <p>本当に、町内民間事業者の広報つなんの広告掲載はできないのか。</p>	<p>町長</p>
<p>不登校対策について</p>	<p>今後、人口が少なくなればなるほど、子供の数も減り、不登校数も減少に向かうのかと思いきや、ますます増加傾向にあるのではないか。不登校比率からすると、不登校対策が対策になっていないように思うが、教育長のお考えを伺う。</p>	<p>教育長</p>
<p>町有財産の空き地、町外財産について</p>	<p>率直に申し上げる。大割野地内の旧商協会館空き地、所沢市こぶし町のこぶし団地「津南ふれあいセンター」は、温め続けても、これ以上の展開が見受けられない。適正価格で、手放してはいかがか。</p>	<p>町長</p>

※質問項目が変わる場合は罫線で分割してください。